

Un ranking universitario avala la investigación de la UJI en Ciencias de la Salud - Las Provincias - 01/08/2010

Un ranking universitario avala la investigación de la UJI en Ciencias de la Salud

REDACCIÓN

CASTELLÓN. La investigación de la Universitat Jaume I se sitúa en posiciones aventajadas en el Ranking temático Iberoamericano de SCImago 2010 dedicado a las cuatro grandes áreas de la ciencia, según informaron fuentes del campus en un comunicado. Respecto a las alrededor de 80 universidades españolas analizadas, la UJI se encuentra en el puesto 17 en producción científica en Ciencias Sociales y Humanidades; en el 23 en Ciencias de la Salud, lo que avala su apuesta por el desarrollo de grados en este área; y en el 29 en Ciencias Físicas. Por lo que respecta a Ciencias de la Vida, destaca el sexto lugar que ocupa la UJI en calidad científica promedio, que mide las veces que son citados los artículos de la Universidad en relación a la media, teniendo en cuenta los diferentes tamaños y perfiles de las instituciones.

En cuanto al global de instituciones de educación superior del ámbito Iberoamericano, la UJI aparece especialmente bien posicionada también en calidad investigadora promedio en Ciencias de la Vida, situándose la 26 de entre los 523 centros analizados y en el 114 de 519 por lo que respecta a calidad promedio en Ciencias de la Salud. La UJI es asimismo puntera, según este ranking, en producción científica en Ciencias Sociales y Humanidades, ocupando el puesto 37 de 469, y en Ciencias Físicas, en 51ª posición de 537.

El área de Ciencias de la Salud incluye investigaciones de Medicina, Enfermería, Veterinaria, Odontología y Profesiones de la Salud. De este modo, la implantación de los grados de Medicina y Enfermería llegará en 2011 respaldada por un destacado posicionamiento en investigación.